



"A quien pongan Xóchitl Gálvez o Santiago Creel les vamos a ganar": Marcelo Ebrard

Luego de su visita al municipio de Tampico, el aspirante a la candidatura de Morena por la presidencia de México, Marcelo Ebrard, estuvo de visita en el club Gaviotas a escasos metros de la playa Miramar.



Al tomar uso de la palabra, le dijo a los presentes que le han preguntado qué a quién prefiere como contrincante en caso de ser elegido como candidato de Morena, si contra la Xóchitl Gálvez o Santiago Creel por el Frente Amplio por México, a lo que responde que no le importa quien sea, ya que tiene plena confianza en que la 4T ganará.

"A quien le toque es lo mismo, representan a un régimen que ya fracasó, son del pasado, Xóchitl fue funcionaria con Fox, Creel es otro y el que está haciendo el programa de gobierno de ese frente es José Ángel Gurría y les voy a recordar quién es y es el que pasó el Fobaproa por el cual pagamos cada año 47 mil millones de pesos, malbarato los bancos de México, fue el principal instrumentador de la privatización de ferrocarriles".

Luego de abordar este tema, comenzó a lanzar propuestas, las cuales destacó que irán enfocadas en buscar la igualdad para las mujeres a quienes considera que son el futuro de México. "Estamos haciendo un compromiso personal, quiero que me den la oportunidad de trabajar con ustedes, que ustedes decidan y resuelvan, nada está escrito porque no se puede tener favorito y al mismo tiempo hacer una encuesta, quiere decir que ustedes van a decidir del 28 de agosto al 3 de diciembre, les van a tocar en su casa y les van a preguntar con una boleta quien quieren que encabece la cuarta transformación".

<https://www.milenio.com/politica/marcela-ebrard-confia-en-triunfo-de-la-4t>